Die ganze Welt sucht nach dem Liederhort

Versammlung des Männerchors / Konzert für 2015 geplant

MÜNSTER-SUDMÜHLE. Der Männerchor MC Liederhort Sudmühle ist offenbar weltberühmt. Mehr als 117000 Mal wurde die Homepage des Chores im vergangenen Jahr aufgerufen. Spitzenreiter ist dabei nach wie vor Brasilien mit 3300 Aufrufen. Es folgen die USA, Russland, China und Argentinien. Aber auch Aufrufe aus Ecuador oder von den Philippinen waren dabei - was sich die Sudmühler Sänger auch nicht so recht erklären können. Erst vor wenigen Tagen gesellte sich ein User von der Weihnachtsinsel und Sankt Helena zu den Fans des Sudmühler Chores.

Auf der diesjährigen Generalversammlung war neben den Planungen für das Pro-



Chorleiter Thomas Modos

gramm des kommenden Jahres auch ein Rückblick angesagt. Der erste Vorsitzende Andreas Adorf stellte fest, dass der Chor 2014 erneut seine Qualitäten unter Beweis gestellt habe. Das Adventskonzert im Dezember sei das Highlight gewesen. Die Resonanz des Publikums spreche für sich. "Die Arbeit

von Chorleiter Thomas Modos hat wieder deutlich gemacht, zu welchen Leistungen der Liederhort in der Lage ist", sagte der Vorsitzende. Man werde auch 2015 daran anknüpfen und sich bei einem Konzert der Öffentlichkeit präsentieren.

Werner Uhlenbrock wurde als Schatzmeister ebenso einstimmig wiedergewählt wie Hermann Schnmitz als und Klaus Sommerhoff als Notenwarte. Neue Kassenprüfer wurden Rene Joubert und Nobert Keller. Ein Dankeschön des Vorsitzenden für besondere Leistungen in der Chorgemeinschaft ging anschließend an Heinz Werner Dütting, der seit 60 Jahren im Liederhort aktiv ist.

www.liederhort-sudmühle.de